

令和2年4月10日

保護者様

川口市立南鳩ヶ谷小学校  
校長 萩原 美樹

### 「指定登校日」の中止について

新型コロナウイルス感染拡大を受け緊急事態宣言が発令されたことから、児童の健康・安全を第一に考え、臨時休校中の指定登校日を設定しないことといたしました。

4月7日に、本校ホームページに掲載しました川口市教育委員会から出されました文書「臨時休校中の対応について（4月7日改訂版）」には、以下の記載がありましたが、こちらの内容を変更いたします。

#### 8 指定登校日について

臨時休校期間中（4月8日（水）～5月6日（水））に、4月8日（水）以外に、各学校ごとに登校日を設定します。登校の方法、日程、時間帯等につきましては、各学校から改めてお知らせいたします。



指定登校日は設定しません。

なお、「児童の預かり」「校庭開放」については、これまでどおりです。

各学年において、4月17日までの課題が出されていますので、しっかり取り組むことができるよう、声掛け等をお願いいたします。新たな課題については、4月17日（金）、24日（金）、5月1日（金）に本校ホームページへ掲載しますので、ご確認ください。よろしくお願いいたします。